
令和４年度 第８回役員会議議事録 

日時：令和４年１１月１１日（金）午後７時３０分 

場所：薭田野町自治会本館２階会議室 

出席者 

会長：竹岡 敏 副会長：美馬 正信、西村 一郎 庶務・会計： 竹岡 博幸 委員：美馬 秀

二 、 

八木 正純 

理事：大石 慶明、栗林 三善、石田 宣夫、福林正男、竹岡 嘉昭、王子 清造、齊藤 衛（副

区長代理出席）、 冨沢 重信、長谷川 冨男 

 

議 題 

１． 第７回役員会議事録の承認について【資料№.1】 

・ 資料№1のとおり、議事録を承認した。 

２． 令和４年度歳末助け合い運動の実施について【資料№.2】 

・ 資料№２に従い、募金協力の依頼をした。１２月９日（金）までに自治会へ報告を依頼

した。 

３． 令和４年度年末特別警戒の実施について 

（１） 令和４年１２月２８日（水）～２９日（木）午後９時から実施の予定であると周知した。 

４． 令和４年度企業協力金(企業自治会費)納入依頼文の配布について【資料№.3】 

・ 企業協力金の納入依頼分の配布について説明した。地元以外はどうするのかとの

質問があり、自治会から郵送すると説明した。 

５． 「出会い・発見・共生 人権を考える第４０回亀岡市女性集会」について【資料№4】 

（１） 令和４年１２月４日（日）午後１時（受付：１２時３０分）～午後４時まで、ガレリアかめおかコ

ンベンションホールで開催されるが、自治会からは自治委員５名が参加すると報告し

た。 

６． 令和４年度戦没者追悼式決算報告について【資料№.5】 

・ 今年度の戦没者追悼式の決算報告を行い、特段意見なく、承認された。 

７． 財産区管理委員の任期満了に伴う選任について【資料№6】 

・ 資料№6に従い、説明した。 

・ 芦ノ山区長から、「芦ノ山は奥条と交代して行っているが、年齢が高くて人選が難し

いが、何とかならないものか」との意見があった。役員の中から「管理委員が実働を

しなくてもよい方法（実働委託等）を財産区管理会で検討したらどうか」との意見が出

され、財産区管理会に伝えることにした。 

８． その他 



（１） 令和４年度亀岡市防犯カメラ設置補助事業希望調書の提出について 

・ 柿花区と天川区に１台ずつ設置する希望調書を提出したことを報告した。 

（２） 第１４回薭田野さわやかロードマラソン大会について 

・ １１月１６日（水）１０時３０分～１２時、小学校グランド及びさわやかロードについて自治

会役員９名が協力すると報告した。 

（３） LED灯具交換工事に伴う一件書類の提出について 

・ 再度、一件書類の提出を依頼した。 

（４） 自治会役員研修旅行の清算について 

・ 柿花区長から「自治会役員研修旅行で欠席者が交通費等を負担するということは理

解できない。」「交通費負担分を役員手当から差し引くのはおかしい。」との意見書が

出されたことについて、協議した。 

・ 柿花区長の意見も聞く中で、他の役員からは「交通費等の負担はやむなし」の意見も

出された。 

・ 最終的に、来年度以降も交通費等負担については役員会で確認していくこととする

が、今回については当初の提案通り、「欠席者から交通費等の負担金をいただくこと」

について役員会で了承を得た。 

 

〇 次回役員会議予定日   １２月９日（金）午後７時３０分 


